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Im Mittagsjournal war es zu hören: Wir sind angeblich eines der letzten
(westlich geprägten) Länder, welches in Zukunft das - unverlangte! -
Versenden von Penis-Fotos unter Strafe stellt. In Deutschland ist dies zum
Beispiel seit Jahren verboten. Jetzt könnte man natürlich sagen, dass es
eine Schande ist, dass wir da so hinterher hinken.
 
 Mich beschäftigt da eigentlich ein gänzlich anderer Gedanke: Wie kaputt
ist eigentlich eine Gesellschaft, die solch ein Gesetz überhaupt benötigt?
 Ja, es stimmt schon, eigentlich sind viele Dinge von Gesetz wegen
verboten, die für mich undenkbar sind. Genauer betrachtet sind eigentlich
quasi alle verbotenen Dinge für mich undenkbar. Bis auf ganz wenige
Ausnahmen, die eher im Rang von Verboten stehen und im Fall des Falles
lediglich ein Strafmandat zur Folge haben - also keine Straftaten
darstellen. Bei rot über die Straße gehen zum Beispiel. Das sehe ich bei 
gewissen Ampeln sogar als Bürger-Pflicht.
 
 Aber Penis-Bilder versenden? Ich glaube, ich würde ganz gerne einmal so
einen Mann sehen, der so etwas tut. Wie ist so ein Mann? Was denkt er bei
seiner Tat? Wie fühlt er sich dabei?
 Oder ist es vielleicht am Ende so, dass ich sogar so einen Mann kenne,
der das tut? Bitte, nein...!
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